

「きらきら広場クリーン作戦」を実施しました！



「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場は、小学生の総合学習や体験学習の場として、子供たちや地域の皆様にご利用いただいております。夏休みに入り多くの利用者を迎えるため、「常願寺川水辺の楽校」の支援団体である「人・川ふれあい連絡会」が中心となり、清掃活動として除草およびゴミ拾いを実施しました。この日は時折小雨が混じる蒸し暑い日となりましたが、無事に終わることが出来ました。

日時：令和 元年7月20日（土） 8：00～9：00

場所：「常願寺川水辺の楽校きらきら広場」（本宮砂防堰堤下流）

主催：「人・川ふれあい連絡会」

参加団体：立山砂防事務所 富山市立小見小学校 国立立山青少年自然の家
立山カルデラ砂防博物館 立山・神通砂防スペシャルエンジニア
小見地区自治振興会 小見地区、亀谷地区、和田地区、粟巣野地区、
芦峠寺地区 北陸電力 立山山麓防災・安全対策協議会

参加者：65名！

**みなさん蒸し暑い中
大変お疲れ様でした！**



挨拶：野呂所長

「昨夜からの雨で
大変滑りやすくな
っていますので、
気を付けて安全
に作業しましょ
う。」

「こどもたちも
一生懸命
がんばりました！」



開始前の説明



草刈りの様子

「終わった後に配られ
た飲み物が美味し
かったです。」



Before



After